
次回のプログラム
年次総会� 12：30～13：30
次年度役員理事決定
30周年記念事業

本日のプログラム
理 事 会� 11：15～12：00
例　　会� 12：30～13：30
会員卓話� 有我会員
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第 1402 回例会　　2015 年 12月 2日

前回の例会報告　2015年 11月 25日

今月のソングリーダー　櫛田　隆治会員

12月の例会スケジュール
12月２日［1402］
理 事 会� 11：15～12：00
例　　会� 12：30～13：30
会員卓話� 有我会員

� �
12月９日［1403］
年次総会� 12：30～13：30
次年度役員理事決定
30周年記念事業
� �
12月16日［1404］
忘年夜間例会（家族会）� 17：30～20：15
例　　会� 17：30～18：00
晩 餐 会� 18：00～20：15

� �
12月23日� 祝日
� �
12月30日� �休会

12 月 の お 祝 い
【会員の誕生日】
榊原　一久会員� 21日　　
【夫人の誕生日】
平山　恭子夫人� 9日　　
髙橋みゆき夫人� 16日　　
【結婚記念日】
林　文昱・政美ご夫妻� 21日　　

会　　長　　報　　告会会会会 長長長長 報報報報 告告告告

1.インド、ジャイプール RCからの人形博物館
設立プロジェクトについて吉田会員の奥様にご協
力いただきプロジェクトをサポートする方向で進
めています。
２.今月は皆様にホームミーティングを実施して頂
きました。会長・幹事も手分けしてそれぞれのグ
ループに参加させていただきました。議題は①会
員増強②30周年記念事業に関してのご意見ご要
望と言う事でしたが、それぞれ大変実のある議論
をしていただいたものと思います。これらの皆様
のご意見ご要望を今後の運営に生かして行きたい
と思います。

幹　　事　　報　　告幹幹幹幹 事事事事 報報報報 告告告告

1.今日は武蔵野中央RCの清本様が地区大会の
ご挨拶にお見えですが、地区大会の日程詳細を一
両日中に事務局よりFAX 致しますので、ご出欠
を12月14日までにお知らせください。

２.KTC 中央高等学院東京キャンパスより職場体
験受入れ協力のお願いが来ました。ホテルメトロ
ポリタン池袋を希望しているとのことで、ご検討
をお願いします。

3.法人番号指定通知書が届いております。
年間100％出席表彰

２年間皆出席
澤田博司会員



東京武蔵野中央RC　清本正法様／本日は地区大会
のご案内にうかがいました。来年２月24日、
25日の地区大会で再びおあいできるのを楽し
みにしています。

伴奏　鈴木純子様／♪快気祝い。先日はお見舞金と
美しいお花を有難うございました。3週間のお
休みをご承諾いただき、復帰後も快くお迎え下
さいまして大変感謝しております。お陰様でこ
ちらのお仕事もこの11月から13年目に入りま
した。このご縁を大切にもうしばらくお手伝い
させていただく所存でおりますので、今後共ご
指導のほどよろしくお願い申し上げます。

Bチームリーダー村中会員／ホームミーティングB
グループの会費の残金9,180円をニコニコし
ます。

ベラ・フローラ有志一同／本日は有益なお話と美味
しいランチを有難うございました。（先週紹介
もれ）

会　員 出席参入
会員数 出席数 欠席数 出席率 11月10日分

修正出席率

31名 28名 23名 5名 82.14％ 71.43％

■ゲスト
東京武蔵野中央RC� 清本　正法様
■ビジター
高知南RC� 武政　茂子様
■出席報告

会員選考委員会
　会員選考委員会が開かれ、1名の新入会員候補者
について議論され、次回の理事会に諮ることで了承
された。

30周年記念事業委員会
1.副委員長に佐々木会員を選任した。
２.各種事業について議論が行われた。

ホームミーティング　Bグループリーダー　村中秀朗
開催日：平成27年11月18日（水）午後６時～８時
場　所：池袋　連家池袋店
出席者：前川、竹内、新倉、佐々木、月井、佐藤、高橋、
　　　　中島（幹事）
1.会員増強施策について
　出席会員全員の考え、アイデア、意見をお聞きしました。
◯イ会員の友人、知人の入会希望者に当クラブの見学をして
もらう。
◯ロお誘いする時の簡単なマニュアルを作成してもらいたい。
◯ハ会員毎週出席義務、30代40代の多忙な人でロータリー入
会希望者は月一回の例会出席で特別会員とする。会費は
安くする。但し理事会承認事項とする。
◯ニホームミーティングの提案事項を会員全員で話し合い、
良い事は直ちに理事会にかける。
◯ホ増強を話し合う前に当クラブを楽しくする事が先決だ。
◯ヘ例会後すぐ帰るのではなくコーヒーでも飲んでコミニ
ケーションを計るべきだ。
◯ト２ヶ月に1回5,000円位の飲み会を開き会員増強等を話
し合いしたら如何なものか。
◯チ前回の前川パストガバナーのように素晴らしい卓話者の
時には入会させたい人及び当クラブの奥様にも半額負担
でお誘いしたら良いのではないか。
◯リ増強だけでなく退会防止も考えなくてはいけない。退会
時に挨拶もなく退会してしまう。原因追及が必要ではな
いか。
◯ヌ経費がかかるので結婚祝、誕生日などの記念品はいらな
いのではないか。
２.30周年について
　委員会を開き来賓のスピーチの時間、順番を早めに決め
た方が良い。又、元会員及び元事務局の村田さんを呼ぶ
のかどうか、細かい打ち合わせをした方が良いと思う。
　アトラクションについてはベラ・フローラのコーラス、
親睦委員会主催のダンス及びかっぽれ等で充分だと思い
ます。

Bグループ Ｄグループ

グループホームミーティング

ホームミーティング　Dグループリーダー　有我信行
開催日：平成27年11月17日（火）午後６時～８時15分
場　所：大塚駅南口　お料理乃村
出席者：滝澤　宏、時友　雅行、斎藤　直、佐野　明三郎、
　　　　中島　二三男（幹事）、有我　信行（リーダー）６名
議題①　会員増強について
・昔と比べ、クラブにステータス性が無くなってしまった。
・若手の40代50代への魅力がない。根本的な問題があり
そう。

・将来を担う若手会員候補者は現役で多忙である。例会を
昼開催だけではなくフレキシブルに対応できないものか
検討してほしい。

・ロータリークラブの魅力が低下していると感じている。
ロータリー活動を通じて社会参画を望む女性は多いは
ず、女性への声掛けや登用が重要ではないか。

・これから入会してくるであろうターゲットのニーズを
しっかり捕まえる必要がある。社会参画意欲の高い女性、
日本のコミュニティーに参加したい外国出身者などが魅
力と思える会運営を行い、そのような層に積極的に働き
かける努力を全員が行わないといけない。

・（複数の会長経験者の意見）どんな会社でも組織でも、
トップ次第で組織は変わる。歴代の会長の責任だと思う。
会全体が大企業病にかかっているようだ。全員が現状に
危機意識をもって汗をかくべき時。

議題②　30周年記念イベントに向けての意見・要望
・せっかく大金をかけて行うのだから、過去の称賛だけで
はなく新規会員候補者やそのターゲット像への入会ＰＲ
の場にしないともったいない。

・地域社会の国際化や女性が注目するような記念イベント
にしてほしい。

・バギオと台湾を同格にするのは失礼な感じがする。台北
東海ＲＣには永い間、大変にお世話になっているのだか
ら、それ相応の歓迎イベントをさらに追加企画すべきと
思う。

・前夜祭の翌日に台湾の皆様を「はとバスツアーにご招待
して会員がホストとしてマンツーマンで接待する。会員
が汗をかいて精一杯奉仕する姿でお返しの意を伝えた
い。


